



**KOMISI PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN TABANAN**

Nomor : 429/HM.02-LP/5102/2/2022  
Sifat : Penting  
Lampiran : 1 (satu) Gabung  
Perihal : Laporan Aktivitas Bakohumas  
Triwulan II Tahun 2022

Tabanan, 30 Juni 2022

Yth. Ketua Komisi Pemilihan Umum  
Provinsi Bali  
di  
Denpasar

Memenuhi maksud Surat Komisi Pemilihan Umum Nomor : 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021, Perihal pembentukan Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) tanggal 22 Maret 2021, bersama ini disampaikan Laporan Aktivitas Bakohumas Triwulan II Tahun 2022 sebagaimana terlampir.

Demikian Kami sampaikan untuk maklum dan seperiunya.

Ketua Komisi Pemilihan Umum  
Kabupaten Tabanan, s-  
  
I Gede Putu Weda Subawa

# LAPORAN

KEGIATAN TRIWULAN II BAKOHUMAS KPU  
KABUPATEN TABANAN DI LINGKUNGAN KOMISI  
PEMILIHAN UMUM TAHUN 2022



**KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN TABANAN**

Jalan PB. Sudirman, Nomor 1 Dangin Carik Tabanan

Telp. : (0361) 7992706 e-mail : [kpu.d.tabanan@yahoo.com](mailto:kpu.d.tabanan@yahoo.com)

## 1. PENDAHULUAN

### A. Gambaran Umum

Pemilihan Umum (Pemilu) dan Pemilihan merupakan sarana pelaksanaan kedaulatan Rakyat yang diselenggarakan secara Langsung, Umum, Bebas, Rahasia, Jujur dan Adil (Luber Jurdil) atau sesuai asas Pemilu dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945. Pelaksanaan Pemilu dan Pemilihan di Indonesia dilaksanakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) yang merupakan Lembaga yang dibentuk berdasarkan Undang-Undang untuk menyelenggarakan Pemilihan Umum dan Pemilihan yang bersifat Nasional, Tetap, dan Mandiri. Sebagai Lembaga vertikal, KPU membawahi KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota untuk Penyelenggaraan Pesta Demokrasi di Daerah.

KPU Kabupaten Tabanan merupakan Lembaga yang dibentuk Pemerintah sebagai Penyelenggara Pemilu di tingkat Kabupaten memiliki kewajiban dalam memberi informasi mengenai Tahapan Pemilu dan Pemilihan sebagai upaya peningkatan pengetahuan dan pemahaman kepada Masyarakat tentang hak dan kewajibannya sehingga akan timbul kesadaran setiap Anggota Masyarakat yang mempunyai hak pilih untuk ikut berperan aktif berpartisipasi, baik sebagai Pemilih maupun ikut memantau kegiatan dalam mensukseskan Pemilu dan Pemilihan.

Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat (Bakohumas) adalah Lembaga nonstruktural yang merupakan forum koordinasi dan kerjasama antar Unit Kerja bidang humas Kementerian, Lembaga Pemerintah non Kementerian, Lembaga penyiaran publik, Lembaga Negara nonstruktural, Pemerintah Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota, Perguruan Tinggi Negeri, dan Badan Usaha

Milik Negara/Badan Usaha Milik Daerah. Berdasarkan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, mengamanatkan bahwa setiap Badan publik wajib membangun dan mengembangkan sistem informasi dan dokumentasi untuk mengelola informasi publik secara baik dan efisien sehingga layanan informasi dapat diakses dengan mudah, tersedia dengan cermat, cepat dan akurat.

Untuk meningkatkan peranan dan fungsi koordinasi kehumasan di Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan perlu dibentuk Badan Koordinasi Kehumasan di lingkungan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, antara lain Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor : 172/HM.02-Kpt/06/KPU/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum, tanggal 8 Maret 2021 dan Surat Edaran (SE) Komisi Pemilihan Umum Nomor : 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021, Perihal : Pembentukan Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas), tertanggal 22 Maret 2021. Sehubungan dengan hal tersebut, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan menerbitkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor : 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tertanggal 30 Maret 2021.

Struktur Organisasi Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sesuai dengan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor : 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021, keanggotaannya terdiri dari Anggota Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan yang membidangi Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan Sumber Daya Manusia serta Sub Bagian yang membidangi Teknis Penyelenggaraan Pemilihan Umum, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat pada Sekretariat Komisi Pemilihan



Umum Kabupaten Tabanan. Sedangkan susunan Pengurus Badan Koordinasi Kehumasan KPU Kabupaten Tabanan terdiri dari Pembina (Ketua dan Anggota KPU Kabupaten Tabanan), posisi Ketua (Sekretaris KPU Tabanan) dan sebagai Ketua Pelaksana ditempati oleh 2 Orang Kepala Sub Bagian.

Adapun tugas dari Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan antara lain melakukan koordinasi antara Komisi Pemilihan Umum dengan Komisi Pemilihan Umum Provinsi dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan untuk kelancaran arus informasi antar Satuan Kerja, melakukan koordinasi dan kerjasama dengan Badan Koordinasi Kehumasan pada Instansi/Lembaga pemerintah tingkat pusat dan daerah, merencanakan dan melaksanakan kegiatan kehumasan, menghimpun, mengelola, dan menyalurkan data/informasi kehumasan yang diperlukan dan melaporkan hasil pelaksanaan kegiatan kehumasan kepada Ketua Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan. Dalam memastikan penyampaian informasi/berita mengenai kegiatannya kepada publik, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan telah melakukan pemantauan berita melalui media massa dan elektronik.

Dalam menyampaikan informasi kepada Masyarakat sebagai upaya mewujudkan keterbukaan informasi publik khususnya di lingkungan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dilakukan upaya penyebaran informasi melalui media sosial dan media *online* yang dimiliki seperti *Facebook, Instagram, You Tube, Twitter, Tik Tok* dan Situs Web (*Website*). Adapun bentuk informasi yang disampaikan dalam berbagai media tersebut dapat berupa berita disertai foto kegiatannya. Selain itu dilakukan penyampaian informasi dalam bentuk video singkat. Terdapat pula informasi dalam bentuk video yang terkesan lucu namun dengan tujuan menyampaikan kegiatan yang dilaksanakan. Informasi juga diteruskan melalui aplikasi

WhatsApp dalam grup Bakohumas dan grup BAKOHUMAS SE-BALI.

Akun resmi Website Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dikelola oleh seorang Admin sesuai Keputusan Sekretaris Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor 021/HK.03.2-Kpt/5102/Sek-Kab/1/2021 tentang penunjukan Admin Website Laman Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tahun 2021, ditetapkan pada tanggal 6 Januari 2021.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Operator Website dibantu oleh Pegawai yang ada di Sub Bagian Teknis Penyelenggaraan, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat Sekretariat KPU Kabupaten Tabanan. Pegawai kehumasan juga melakukan peliputan terhadap kegiatan yang dilaksanakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan di Internal Kantor KPU Kabupaten Tabanan maupun pelaksanaan tugas yang dilaksanakan di luar Kantor Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan (Eksternal). Kemudian dokumentasi hasil liputan berupa foto dan video diarsipkan dan juga digunakan sebagai pelengkap dalam pembuatan berita pada website maupun pada media sosial KPU Kabupaten Tabanan.

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sebagai salah satu Penyelenggara Pemilu dan Pemilihan mempunyai kewajiban melakukan upaya-upaya agar pelaksanaan pesta demokrasi dapat berjalan baik dan mendapatkan hasil maksimal dengan jalan menjalin komunikasi dan koordinasi antar Penyelenggara Pemilu seperti dengan Badan pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Tabanan serta dengan para Pemangku Kepentingan/*Stakeholder* yang ada di kabupaten Tabanan. Selain itu Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan juga memberikan pendidikan politik kepada Masyarakat.

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tetap berupaya agar hasil Pemilu dan Pemilihan di masa mendatang menjadi lebih baik, apalagi dalam waktu dekat akan digelar Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024. Oleh karena itu dengan berbekal pengalaman pada pesta demokrasi sebelumnya, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan telah dan akan melaksanakan tugas secara maksimal untuk dapat tersampainya informasi kepemiluan sampai kepada lapisan Masyarakat yang paling bawah supaya Masyarakat tidak mudah termakan isu yang tidak benar (*hoax*), terhindarnya Masyarakat dari politik uang (*money politic*), tidak terjadinya pelanggaran Pemilu dan meningkatnya partisipasi Masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya ke TPS pada Pemilu Serentak yang akan digelar pada hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024 mendatang.

#### B. Maksud dan Tujuan

1. Memperlancar arus informasi dari KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota kepada Pemangku Kepentingan;
2. Terjalannya komunikasi 2 (dua) arah antara KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota dengan Pemangku Kepentingan;
3. Terlaksananya koordinasi, integrasi, sinkronisasi dan kerjasama dalam membangun komunikasi antara KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota dengan Pemangku Kepentingan;
4. Merencanakan dan melaksanakan kegiatan penyebaran informasi antara KPU, KPU Provinsi, dan KPU Kabupaten/Kota;
5. Tersedianya data dan informasi publik terkait kepemiluan kepada Masyarakat secara optimal, masif, efektif dan efisien; serta
6. Terciptanya SDM kehumasan di KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota yang berkualitas, komunikatif, aspiratif, profesional dan kompeten.



### C. Ruang Lingkup

Laporan ini merupakan pelaksanaan kegiatan yang telah dilaksanakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dari bulan April sampai dengan bulan Juni tahun 2022 dalam rangka menyongsong dan mensukseskan Pemilu Serentak tahun 2024.

### D. Dasar Hukum

1. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 Tentang Keterbukaan Informasi Publik;
2. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 Tentang Pelayanan Publik;
3. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 Tentang Penetapan Perppu No. 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan Gubernur, Bupati dan Walikota menjadi UU j.o UU No. 10 Tahun 2016 j.o UU No. 6 Tahun 2020;
4. Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 Tentang Pemilihan Umum;
5. Permenpan RB No. 30 Tahun 2011 Tentang Pedoman Umum Tata Kelola Kehumasan di Lingkungan Instansi Pemerintah;
6. Permenkominfo No. 35 Tahun 2014 Tentang Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat;
7. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 1 tahun 2015 tentang Pengelolaan dan Pelayanan Informasi Publik di Lingkungan Komisi Pemilihan Umum;
8. Peraturan KPU No. 8 Tahun 2017 Tentang Sosialisasi, Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat dalam Pemilihan;
9. Peraturan KPU No. 10 Tahun 2018 Tentang Sosialisasi Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat dalam Pemilihan Umum;
10. Peraturan KPU No. 8 Tahun 2019 Tentang Tata Kerja KPU, KPU Provinsi dan KPU Kab/Kota j.o PKPU No. 4 Tahun 2021;
11. Peraturan KPU No. 14 Tahun 2020 Tentang Tugas, Fungsi, Susunan Organisasi dan Tata Kerja Sekretariat Jenderal KPU, Sekretariat KPU Provinsi dan Sekretariat KPU Kab/Kota;
12. Keputusan KPU No. 172 Tahun 2021 Tentang Bakohumas KPU;
13. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 542/HM.03.5-Kpt/06/VIII/2021 tentang Petunjuk Teknis Pelaksanaan Program Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat di Lingkungan Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan



Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota;

14. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 561/HM.03.5-Kpt/06/VIII/2021 tentang Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota;
15. Surat Edaran (SE) Komisi Pemilihan Umum Nomor 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021 tentang Pembentukan BakoHumas; dan
16. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan KPU Kabupaten Tabanan.

## **2. KOORDINASI, KOMUNIKASI DAN KERJASAMA YANG DILAKUKAN BAKOHUMAS KPU KABUPATEN TABANAN**

### **a. Pemerintah**

Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan telah melaksanakan komunikasi dan koordinasi serta kerjasama dengan perwakilan Instansi Pemerintah yang membidangi Humas yang ada di Kabupaten Tabanan antara lain Kepolisian Resor (Polres), Komando Distrik Militer (Kodim) 1619, Kejaksaan Negeri (Kejari), Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol), Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil), Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo), Dinas Perhubungan (Dishub), Dinas Pendidikan (Disdik), Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu), Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), Bagian Humas dan Protokol. Untuk memudahkan komunikasi dan koordinasi serta pertukaran informasi antar Satuan Kerja (Satker) maka dibentuklah grup melalui aplikasi *WhatsApp* yang diberi nama grup Bakohumas. Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan juga tergabung dalam grup BAKOHUMAS SE-BALI yang anggotanya terdiri dari

perwakilan KPU Kabupaten/Kota Se-Provinsi Bali, KPU Republik Indonesia (KPU RI) dan KPU Provinsi Bali.

b. Non Pemerintah

Selain dengan Instansi Pemerintah, Koordinasi juga dijalin dengan Pemangku kepentingan lainnya seperti Universitas maupun Sekolah Tinggi yang ada di Kabupaten Tabanan yakni Universitas Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan (IKIP) Saraswati, Universitas Tabanan (UNTAB) serta Sekolah Tinggi Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (STISIP) Margarana. Para *Stakeholder* ini juga tergabung dalam grup melalui aplikasi *WhatsApp* yang diberi nama grup Bakohumas.

3. PELAKSANAAN KEGIATAN BAKOHUMAS TRIWULAN II

a. Data Informasi Kepemiluan yang Disebarluaskan

Bulan April – Juni 2022

No	Tanggal	Jenis Informasi	Media Penyebaran
1	04-Apr-22	Ketua Divisi Sosialisasi KPU Tabanan sebagai Narasumber dalam acara yang diadakan Kesbangpol Kab. Tabanan. Instansi lain yang hadir pada kesempatan tersebut adalah Bawahu Kabupaten Tabanan dan Kodim 1619 Tabanan. Pesertanya dari Siswa dan Siswi SMAN 1 Tabanan sebanyak 50 Anak. Pendidikan politik Masyarakat Tabanan ini mengangkat Tema Menguatkan Generasi Muda Sebagai Kader Demokrasi Menyongsong Pemilu Serentak 2024. Hasil dari kegiatan tersebut yakni disampaikan informasi terkait pelaksanaan Pemilu Serentak tahun 2024 yang akan dilaksanakan hari Rabu, 14 Februari 2024. Kegiatan ini juga dilaksanakan dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran Masyarakat khususnya Pemilih pemula untuk menggunakan hak pilihnya secara mandiri dan rasional.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
2	05-Apr-22	KPU Tabanan koordinasi dengan Camat Baturiti dan Kwarran beserta Jajarannya bertempat di	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU

		Kantor Camat Baturiti dalam rangka membahas pembentukan Kader Demokrasi dengan melibatkan Pramuka Penegak Se-Kecamatan Baturiti dalam upaya untuk turut melaksanakan Pemilu Serentak 2024. Yang	Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
3	05-Apr-22	KPU Tabanan berikan Pendidikan politik Masyarakat Tabanan mengangkat Tema Mengusikau Generasi Muda Sebagai Kader Demokrasi Menyongsong Pemilu Serentak 2024 Acara diadakan Kebangpol Tabanan, Pesertanya dari Siswa dan Siswi SMAN 1 Tabanan sebanyak 50 Orang.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
4	05-Apr-22	KPU Tabanan sampaikan bahwa Pramuka Baturiti Bergeliat Sukseskan Pemilu Serentak 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
5	05-Apr-22	Simak Penaturan Camat Baturiti, Kita akan bentuk Kader Demokrasi di masing-masing Desa dan Kita kumpulkan di Kecamatan dalam rangka meningkatkan partisipasi Pemilih pada Pemilu Serentak 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
6	05-Apr-22	KPU Tabanan informasikan Perbekel Desa Antapan, Kec. Baturiti Tabanan bahwa beliau berharap semoga Masyarakatnya pada hari pemungutan suara tanggal 14 Februari 2024 Warganya dapat datang 99,9 persen dan menggunakan hak pilihnya	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan



7	06-Apr-22	Pengenalan Demokrasi oleh KPU Tabanan kepada Pemilih Pemula. Luh Made Sunadi, ketua divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU Tabanan mengisi jadwal sebagai narasumber di kegiatan "Pendidikan Pemilih Masyarakat Tabanan" yang digelar oleh Kesbangpol Tabanan di cs bedha. Luh Made Sunadi juga mengenalkan unsur Penyelenggara Pemilu, syarat Pemilih, Peserta Pemilu dan tentunya mengajak untuk menjadi Pemilih berdaulat untuk majunya Demokrasi di Negara Indonesia	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
8	08-Apr-22	KPU Tabanan informasikan bahwa Alengkong dipilih untuk pemanasan awal KPU Se- Bali Songsong Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
9	08-Apr-22	Ingat..!!!! Money Politik BERBAHAYA, Simak Penuturan Ketua KPU Bali, datanglah ke TPS dan tentukan pilihanmu pada hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
10	11-Apr-22	KPU dan Bawaslu Tabanan bersinergi untuk memberikan materi pembekalan tentang Saka Adhyasta Pemilu. "Harapannya Saka ini akan dapat mengawal Pemilu Serentak di tahun 2024 mendatang dan menjadi Pemilih cerdas serta dapat mengajak Masyarakat menggunakan hak pilihnya, no hoax, no money politic, demi terciptanya Pemilu berkualitas di tanah air. Acara berlangsung di Wantilan Kantor Camat Baturiti. Pesertanya Pelajar SMA	Tatap Muka; WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
11	11-Apr-22	SALAM PRAMUKASI, KPU & Bawaslu Tabanan bersinergi panaskan SAKA ADHYASTA PEMILU bertempat di Wantilan Kantor Camat Baturiti, Pesertanya adalah Pelajar tingkat SMA	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI,

			Medsos KPU Tabanan
12	12-Apr-22	Hanura Kabupaten Tabanan serahkan Struktur Organisasi dan Kepengurusan Partai terbaru kepada KPU Tabanan.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
13	13-Apr-22	Ketua Divisi Sosialisasi KPU Tabanan sebagai Narasumber di SMAN 1 Kediri untuk memberikan peningkatan pengetahuan dan pemahaman demokrasi generasi muda bagi Peserta didik. Peserta yang hadir sekitar 50 Orang. KPU Tabanan menekankan <i>No Money politic</i> dan <i>No Golput</i> dan ingat pada tanggal 14 Februari tahun 2024 akan di gelar Pemilu Serentak	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
14	13-Apr-22	KPU Tabanan penaskan PRAMUKA di kecamatan Baturiti Songsong Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
15	13-Apr-22	KPU Tabanan Optimis Saka Adhyasta Pemilu Baturiti mampu kawal Pemilu Serentak 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
16	14-Apr-22	Repost dari Medsos KPU RI : ini kata Presiden RI Joko Widodo, setelah melantik Anggota KPU RI dan Bawaslu RI Periode 2022-2027. KPU & Bawaslu agar segera berkoordinasi dengan DPR dan Pemerintah melaksanakan tugas untuk mempersiapkan Pemilu dan Pemilihan Serentak 2024 sesuai dengan Tahapan yang sudah ditentukan.	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan

17	18-Apr-22	Komisioer KPU Kabupaten Tabanan Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi, I Ketut Sugina diundang Pemkab. Tabanan sebagai Narasumber, dalam hal ini Kesbangpol. Kabupaten Tabanan bertempat di Aula Warung CS Bedha Tabanan. Pesertanya dari Siswa-Siswi SMA. Kegiatan ini merupakan pendidikan politik Masyarakat Kabupaten Tabanan dalam rangka meningkatkan persentasi partisipasi Masyarakat menggunakan hak pilih dalam Pemilu dengan Tema "Menguatkan Generasi Muda Sebagai Kader Demokrasi Menyongsong Pemilu Serentak 2024."	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
18	19-Apr-22	Ketua KPU Kabupaten Tabanan, I Gede Putu Weda Subawa menghadiri acara yang diadakan Badan Kesbangpol Tabanan sebagai Narasumber dalam kegiatan pendidikan politik Masyarakat Kabupaten Tabanan dengan tema "Menguatkan Generasi Muda Sebagai Kader Demokrasi Menyongsong Pemilu Serentak 2024," bertempat di Aula Warung CS Bedha Tabanan. Pesertanya dari generasi muda (SMA)	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
19	21-Apr-22	KPU Tabanan & Bawastu Tabanan memberikan Pembekalan tentang Saka Adyasta Pemilu, hadir Camat baturiti dan Pesertanya dari kalangan Pelajar (SMA)	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
20	21-Apr-22	KPU Tabanan Bina Kader Demokrasi di SMAN 2 Tabanan dengan tujuan agar Kader Demokrasi dapat mandiri dan rasional dengan menolak money politic pada Pemilu Serentak 2024 mendatang. Kegiatan ini sudah disepakati dengan Kepala Sekolah dan akan sepakat untuk dilanjutkan agar menjadi influencer untuk mengajak Masyarakat sukseskan Pemilu Serentak 2024.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
21	22-Apr-22	Action KADER DEMOKRASI SMAN 2 Tabanan menginformasikan Pemilu Serentak 2024 dan mengharapkan agar Ansk Muda	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup



		datang ke TPS untuk menggunakan hak pilihnya	Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
22	23-Apr-22	Kader Demokrasi informasikan Pemilu Serentak 2024 agar Teman Pemilih ikut berpartisipasi	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
23	25-Apr-22	Pengalaman pertama Kader Demokrasi SMAN 2 Tabanan dalam menyampaikan liputannya terkait Pemilu 2014	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
24	27-Apr-22	KPU Tabanan sebengarakan rekapitulasi Daftar Pemilih Berkelanjutan (DPB) bulan April 2022.Hadir juga para Stakeholder terkait, Pemilih di Kabupaten Tabanan Sejumlah 363.462 Pemilih	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
25	27-Apr-22	KPU Tabanan umumkan PDPB bulan April tahun 2022	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
26	27-Apr-22	Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Parnas dan SDM, Ni Putu Suaryani mendatangi SMAN 1 Kediri dalam kaitan dengan peningkatan pengetahuan dan pemahaman demokrasi generasi muda bagi	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup

		Peserta didik. Kegiatan diisi juga pemutaran video hasil Peserta dalam rangka menyongsong Pemilu Serentak 2024	BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
27	10-Mei-22	Optimis Golput Berkurang pada Pemilu 2024 jika lebih awal dilakukan pembentukan Kader Demokrasi menurut Perbekel Desa Lawus saat KPU Tabanan koordinasi pembentukan Kader Demokrasi	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
28	10-Mei-22	Dalam rangka mensukseskan Pemilu Serentak yang akan digelar pada 14 Februari 2024 serta Pemilihan Serentak pada tanggal 27 November 2024, Komisiner Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Permas dan SDM, Ni Putu Suaryani mendatangi beberapa Kantor Perbekel yang ada di Kecamatan Baturiti,	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
29	10-Mei-22	KPU Tabanan dampingi Desa Perean dalam pembentukan Kader Demokrasi	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
30	11-Mei-22	KPU Tabanan saat kordinasi pembentukan Kader Demokrasi di Desa Perean Tengah sepaikat dengan Desa Perean Tengah untuk bekerjasama dengan semua pihak dalam mengedukasi Masyarakat untuk meningkatkan partisipasi Pemilih pada Pemilu 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
31	13-Mei-22	KPU Tabanan Temui Kader Demokrasi di SMAN 1 & 2 Tabanan untuk berikan pendidikan Demokrasi guna mensukseskan Pemilu 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
32	14-Mei-22	KPU Tabanan informasikan kegiatan Kader Demokrasi Bisma (SMAN 2 Tabanan) yang sedang	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU

		mensosialisasikan hari dan tanggal penyelenggaraan Pemilu Serentak tahun 2024	Tabanan, WA Grup BAKOHUMAS, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
33	21-Mei-22	Tingkatkan Partisipasi Pemilih dalam Pemilu Serentak 2024, KPU Tabanan Dampingi Pembentukan Kader Demokrasi di Desa Peraan Kangin	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BAKOHUMAS, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
34	21-Mei-22	KPU Tabanan informasikan pernyataan Ketua KPU RI, Hasyim Asy'ari, dalam tugasnya di Bali mengharapkan agar KPU Provinsi Bali dan KPU Kabupaten/Kota Se-Bali bekerja penuh semangat, menjunjung tinggi etika Penyelenggara Pemilu, profesional, cermat dan bertanggung jawab sehingga proses Pemilu dan hasil Pemilu Serentak 2024 berintegritas, sehingga mendapatkan pengakuan yang kuat dari semua pihak	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BAKOHUMAS, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
35	22-Mei-22	KPU Tabanan dan Perbekel Peraan Kangin mengharapkan Badan Adhoc dalam Pemilu Serentak 2024 paham IT	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BAKOHUMAS, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
36	24-Mei-22	KPU Tabanan Dampingi Pembentukan Kader Demokrasi di Desa Lurus sekaligus memberikan pengetahuan terkait Pemilu 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BAKOHUMAS, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
37	24-Mei-22	KPU Tabanan memberikan pengetahuan dan pemahaman demokrasi kepada generasi muda di SMAN 1 Kediri dalam literasi demokrasi untuk meningkatnya partisipasi Pemilih Pemilu 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BAKOHUMAS, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI,



			Website KPU Tabanan
38	25-Mei-22	KPU Tabanan harapkan Masyarakat untuk mendownload aplikasi LINDUNGHAKMU	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
39	25-Mei-22	KPU Tabanan harapkan no money politic yang disampaikan saat menghadiri pembentukan Kader Demokrasi di Desa Mekar Sari	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
40	25-Mei-22	KPU Tabanan sampaikan kepada Masyarakat supaya mendownload Aplikasi Lindungi Hakmu	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
41	26-Mei-22	Bersama Bawashu Tabanan, Ketua KPU Tabanan hadir sebagai narasumber dalam kegiatan Pendidikan Politik yang diselenggarakan oleh Partai Hanura Tabanan	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan Website KPU Tabanan
42	27-Mei-22	Bentuk Kader Demokrasi dalam rangka Pemilu 2024, Desa Mekar Sari Hadirkan KPU Tabanan	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
43	30-Mei-22	KPU Tabanan Rekapitulasi hasil PDPB bulan Mei 2022 di Kahupstren Tabanan.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS

			SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
44	30-Mei-22	KPU Tabanan umumkan Pemutakhiran Data Pemilih Berkelanjutan (PDPB) Kabupaten Tabanan Mei 2022	WA Grup <i>Keluarga KPU Tabanan</i> , WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
45	31-Mei-22	Selasa 31 Mei 2022 bertempat di Sekretariat DPD Partai Golkar Tabanan, I Gede Putu Weda Subawa ( Ketua KPU Tabanan ) hadiri undangan sebagai Narasumber dalam acara Pendidikan Politik dan Persiapan Verifikasi Administrasi Parpol yang digelar oleh DPD Partai Golkar Tabanan.	<i>Tatap Muka</i> , WA Grup <i>Keluarga KPU Tabanan</i> , WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
46	31-Mei-22	Anggota KPU Kabupaten Tabanan Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Parmas dan SDM, Ni Putu Suaryani, menghadiri acara "Literasi Demokrasi Sejak Dini" yang diselenggarakan Dinas Perpustakaan dan Arsip Kabupaten Tabanan bertempat di Ruang Story Telling Dinas Perpustakaan,	<i>Tatap Muka</i> , WA Grup <i>Keluarga KPU Tabanan</i> , WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
47	31-Mei-22	Komisioner KPU Kabupaten Tabanan Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Parmas dan SDM, Ni Putu Suaryani, hadir sebagai Narasumber dalam kegiatan pembentukan Kader Demokrasi yang diadakan Desa Perean untuk sukseskan Pemilu Serentak 2024	<i>Tatap Muka</i> , WA Grup <i>Keluarga KPU Tabanan</i> , WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
48	31-Mei-22	Kunten Siswa terkait literasi demokrasi dengan tujuan pendidikan kepada usia dini termasuk Pemilu Serentak 2024	<i>Tatap Muka</i> , WA Grup <i>Keluarga KPU Tabanan</i> , WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
49	01-Jun-22	KPU Tabanan berikan pendidikan demokrasi dan pengetahuan kepemiluan kepada usia dini	<i>Tatap Muka</i> , WA Grup <i>Keluarga KPU Tabanan</i> , WA Grup Bakohumas, WA Grup

			BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
50	02-Jun-22	Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu berikan materi kepada generasi muda dalam giat yang digawangi oleh Kesbangpol Tabanan. Adapun tema acara Pendidikan Politik tersebut adalah " Menguatkan Generasi Muda sebagai Kader Demokrasi menyongsong Pemilu Serentak 2024. Acara yang bertempat di Wr. Namirasa Penebel Tabanan tersebut diikuti oleh SMAN 1 Kediri ( BAKTA ).	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
51	03-Jun-22	Literasi Demokrasi, KPU Tabanan bekerjasama dengan Dinas Perpustakaan dan Dinas Pendidikan Kabupaten Tabanan memberikan pendidikan demokrasi kepada Siswa Siswi (usia dini) termasuk juga pengetahuan mengenai Pemilu Serentak 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI,
52	03-Jun-22	Anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Parmas dan SDM, Ni Putu Suaryani pada Jumat (03/06/2022) sekitar pukul 09.00 Wita hadir sebagai Narasumber dalam kegiatan peningkatan pengetahuan dan pemahaman demokrasi generasi muda bagi Peserta didik, bertempat di Aula SMA Negeri 1 Kediri	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
53	04-Jun-22	Literasi Demokrasi sejak dini. KPU Tabanan melalui Siswa-Siswi sampaikan kepada Masyarakat bahwa Pemilu akan digelar pada 14 Februari 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
54	13-Jun-22	KPU Tabanan menyampaikan informasi bahwa besok pada 14 Juni 2022 akan dimulainya Tahapan Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan



55	13-Jun-22	Anggota KPU Kabupaten Tabanan Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Farmas dan SDM, Ni Putu Suaryani melakukan perjalanan ke Kantor Camat Baturiti serta ke beberapa Desa yang ada di Kecamatan Baturiti untuk membicarakan terkait pembentukan Badan Adhoc menjelang Pemilu Serentak 2024.	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
56	13-Jun-22	Konten Pemilih Pemula yang mengingatkan Teman-temannya serta Masyarakat untuk memilih ke TPS pada Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
57	14-Jun-22	KPU Tabanan selenggarakan Persembahyangan Nyegara Gunung, sambut Tahapan Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
58	14-Jun-22	Repost Saksikan Live streaming dari chanel You Tube KPU RI malam ini, pukul 20.00 Wita terkait Peluncuran Tahapan Pemilu 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
59	14-Jun-22	Peluncuran secara virtual Tahapan Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
60	14-Jun-22	KPU Tabanan Nonton Bersama dengan Stakeholder terkait Peluncuran Tahapan Pemilu 2024 oleh KPU RI	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI,

			Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
61	15-Jun-22	Ketua KPU Tabanan, I Gede Putu Weda Subawa bersama Komisioner Divisi Perencanaan, Data dan Informasi, I Ketut Sugina sosialisasikan Tahapan Pemilu yang telah dimulai hari kemarin ( 14 Juni 2022 ) serta Data Pemilih dan aplikasi Lindungi Hakmu agar bisa diakses oleh masyarakat secara mandiri apakah telah terdaftar sebagai Pemilih untuk bisa menggunakan hak pilihnya pada Pemilu 2024, di radio Global FM Tabanan.	On Air, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
62	15-Jun-22	KPU Tabanan Bertemu Camat Penebel, kegiatan itu dalam rangka koordinasi terkait Badan Ad Hoc dalam rangka Pemilu Serentak 2024 mendatang	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
63	16-Jun-22	Penting!!!! Pendaftaran & Verifikasi Partai Politik Pemilu 2024, Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Tabanan sampaikan bahwa KPU Tabanan akan menggunakan aplikasi Sipol sehingga Parpol bisa lebih awal input data. Dengan aplikasi Sipol akan lebih murah dan lebih transparan	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
64	18-Jun-22	Jangan Coba Main Mata. Simak Penuturan Utama, Anggota KPU Tabanan. Disampaikan bahwa KPU Tabanan memberikan pelayanan yang sama kepada Peserta Pemilu	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
65	20-Jun-22	Tahapan Pemilu 2024 telah dimulai, KPU Tabanan Penekan rencana kegiatan seminggu kedepan di ruang rapat kantor KPU Tabanan, senin (20/6)	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,

66	20-Jun-22	Sosialisasi Internal Pendaftaran & Verifikasi Partai Politik Part 1 Flash News 14	<i>Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,</i>
67	20-Jun-22	Pemilu Serentak 2024, Saya Siap Memilih, berikut laporan Humas KPU Tabanan perihal giat Sosialisasi Intern Tahapan Pemilu 2024, Senin (20/6) di kantor KPU Tabanan	<i>Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan</i>
68	21-Jun-22	Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Tabanan sosialisasikan Pendaftaran dan Verifikasi Parpol Peserta Pemilu 2024 kepada Jajaran KPU Tabanan, senin (20/6).	<i>WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan</i>
69	21-Jun-22	Hari ke-2, Sosialisasi Internal Pendaftaran & Verifikasi Partai Politik   Flash News 14 KPU Tabanan	<i>WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,</i>
70	21-Jun-22	PERINDO Tabanan serahkan susunan kepengurusan Partai di KPU Tabanan hari ini, selasa ( 21/6 ), diterima langsung oleh Ketua KPU Tabanan, I Gede Putu Weda Subawa yang didampingi oleh staf Hukum KPU Tabanan.	<i>Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan</i>



71	22-Jun-22	Bertemu langsung dengan Kapolres Tabanan, AKBP Ranelli Dian Candra, S.I.K., M.H. pada Rabu (22/6). Ketua dengan Komisioner lengkap serta Sekretaris sampaikan tahapan Pemilu telah dimulai 14 Juni 2022, mohon turut dikawal dan sukseskan Pemilu Serentak 2024 yang akan diselenggarakan 14 Februari 2024 nanti, ucap Ketua KPU Tabanan, I Gede Patu Weda Subawa.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
72	22-Jun-22	Morning Briefing dari KPU Provinsi Bali terkait Pelayanan KPU 24 jam, sesuai Surat Edaran Sekjen KPU RI No 5 Tahun 2022 tentang Sistem Kerja Pegawai KPU. "SALAM INTEGRITAS 24 Jam"	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
73	22-Jun-22	INTEGRITAS 24 jam di KPU Tabanan, hari kedua pelaksanaan SE Sekjen KPU RI No 5 Tahun 2022 Tentang Sistem Kerja Pegawai KPU dalam rangka Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
74	22-Jun-22	Pemilu Serentak 14 Februari 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
75	22-Jun-22	AWAS !!! BENTURAN KEPENTINGAN, Simak Penurunan Utama Anggota KPU Tabanan   Part 2 bahwa KPU Tabanan bekerja sesuai Peraturan Perundang-undangan yang berlaku dalam kaitannya dengan Pemilu 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
76	22-Jun-22	Salam Integritas 24 Jam   Morning BRIEFING KPU BALI secara Daring yang dihadiri juga KPU Tabanan terkait Pemilu 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS

			SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
77	22-Jun-22	Salam Integritas 24 Jam, Rabu, 22 Juni 2022 dalam rangka Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
78	23-Jun-22	KPU Tabanan Terima Rekomendasi DPB dalam rangka Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
79	23-Jun-22	Integritas 24 Jam KPU Tabanan dalam rangka mensukseskan Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Website KPU Tabanan
80	24-Jun-22	KPU Tabanan menerima monitoring dari KPU Provinsi Bali terkait Sosialisasi Pendidikan Pemilih, Jumat ( 24/6 ).	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
81	24-Jun-22	Simak saran John Darmawan Anggota KPU Prov. Bali dalam sosialisasi Tahapan Pemilu Serentak 2024 di salah satu Desa yang ada di Kecamatan Baturiti	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan

82	24-Jun-22	Jelang pemilu serentak 2024 jajaran KPU Kabupaten Tabanan terus berupaya meningkatkan kualitas data pemilih di Kabupaten dengan jalan verifikasi faktual di Desa Sudimara dengan Bawaslu Kabupaten Tabanan	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
83	24-Jun-22	Berharap Masalah Yang Dulu Terjadi Bisa Diperbaiki, Ini Kata Perbekel Baturiti terkait peningkatan partisipasi Pemilih dalam Pemilu 2024	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
84	26-Jun-22	Liputan Sepekan Flash News 14   Edisi 26 Juni 2022	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
85	27-Jun-22	Audiensi di Gedung DPRD Tabanan, senin ( 27/6 ), audiensi tersebut diterima oleh Ketua DPRD Tabanan, I Made Dirga bersama sekretarisnya, hadir ketua, komisioner dan sekretaris KPU Tabanan dalam audiensi yang membahas Tahapan Pemilu 2024 itu.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
86	27-Jun-22	KPU Tabanan hadir undangan sebagai narasumber di Desa Apuan Baturiti, Senin ( 27/6 ). Hadir Ketua Divisi Hukum dan Pengawasan KPU Tabanan, I Wayan Utama memberikan materi terkait tahapan Pemilu Serentak 2024 khususnya persiapan perekrutan badan adhoc Pemilu kepada Tokoh Desa dan Karang Taruna di desa Apuan.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,



87	28-Jun-22	Repost KPU RI Update sementara ( per Senin - 27 Juni 2022 ) partai politik yang sudah memiliki akun Sistem Informasi Politik ( SIPOL ) Pemilu Tahun 2024, hingga pukul 17.15 WIB.	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
88	28-Jun-22	Persiapan Rapat Koordinasi Daftar Pemilih Berkelanjutan Triwulan 2 /2022   Flash News 14	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
89	28-Jun-22	Alasan Data Pemilih Tidak Bisa Dihapus. Simak Penuturan Narta Anggota Bawaslu Tabanan	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan,
90	28-Jun-22	Rakor Daftar Pemilih Berkelanjutan Triwulan II Tahun 2022, selasa ( 28/6 ), dihadiri oleh Stakeholder dan Partai Politik peserta Pemilu di Tabanan. Acara tersebut digelar di ruang rapat kantor KPU Tabanan dan dihadiri pula oleh Anggota KPU Bali, A A Gede Raka Nalcula.	Tatap Muka, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
91	28-Jun-22	KPU Tabanan bekerja bergembira terkait siap memilih pada Pemilu 2024, Bersama KPU Kita Bahagia	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
92	29-Jun-22	KPU Tabanan dan Dandim 1619 Tabanan bicara Tahapan Pemilu Serentak 2024 dalam Audiensi yang digelar rabu ( 29/6 ) bertempat di Kodim 1619 Tabanan.	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup

			BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan, Website KPU Tabanan
93	29-Jun-22	Kabar Update KPU Tabanan   Edisi 29 Juni 2022	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
94	29-Jun-22	Berita terhangat perihal Pemilu 2024 yuk follow akun resmi KPU Tabanan	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
95	29-Jun-22	Kita Tunggu di TPS, 14 Februari 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
96	29-Jun-22	KPU Tabanan Siap 24 Jam	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
97	29-Jun-22	SMKN 1 Tabanan Dukung KPU Tabanan	Tatap Muka, Website KPU Tabanan, WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI,
98	29-Jun-22	Strategi Dandim 1619 Tabanan Sosialisasikan Pemilu Serentak 2024.	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup Bakohumas, WA Grup

			BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
99	29-Jun-22	Repost dari Medsos KPU RI : inilah update sementara partai politik yang sudah memiliki akun Sistem Informasi Politik (SIPOL) Pemilu Tahun 2024, hingga pukul 17.00 WIB	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
100	30-Jun-22	KPU TABANAN 24 JAM dalam rangka mensukseskan Pemilu Serentak 2024	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan
101	30-Jun-22	Repost dari Medsos KPU RI : inilah update sementara partai politik yang sudah memiliki akun Sistem Informasi Politik (SIPOL) Pemilu Tahun 2024, hingga pukul 10.00 WIB..	WA Grup Keluarga KPU Tabanan, WA Grup BakoHumas, WA Grup BAKOHUMAS SE-BALI, Medsos KPU Tabanan

b. Rekapitulasi Media Sosial Triwulan II  
Bulan April - Juni 2022

No	Jenis Konten	Jumlah Postingan				
		IG	Twitter	Facebook	You Tube	Tik Tok
1	Foto berita	52	52	52	-	1
2	KPU Flash	1	1	2	-	-
3	MemeQuote	-	1	-	-	-
4	Ucapan Selamat	2	2	2	-	2
5	Ucapan dukacita	5	5	5	-	-
6	Infografik	5	5	5	-	-



7	Peringatan hari besar	8	8	8	-	2
8	Promote live IG/Streaming	-	-	-	-	-
9	Promote Link berita Web	5	5	5	-	-
10	Repost	3	2	3	-	-
11	Lainnya	52	40	50	51	19
	Jumlah	133	121	132	51	24

Sampai dengan bulan Juni tahun 2022, jumlah Pengikut atau *Followers* pada media sosial KPU Kabupaten Tabanan sebagai berikut :

Jumlah <i>Followers</i> Instagram :	1.412
Jumlah <i>Followers</i> Facebook :	2.000
Jumlah <i>Followers</i> Twitter :	438
Jumlah <i>Subscriber</i> You Tube:	6.094
Jumlah <i>Followers</i> Tik Tok :	336

c. Foto aktivitas Bakohumas KPU Kabupaten Tabanan



Penyebaran informasi di Instagram KPU Kab.Tabanan



Penyebaran informasi pada Twitter KPU Kab.Tabanan



Ket. : Penyebaran informasi di Facebook KPU Kab. Tabanan





Penyebaran informasi di You Tube KPU Kab. Tabanan



Penyebaran informasi pada Website dan Tik Tok KPU Kab. Tabanan

#### 4. EVALUASI DAN MONITORING HASIL PELAKSANAAN

##### a. Hasil Evaluasi

Sebanyak 651 informasi telah disebarluaskan melalui Media Sosial dan media *online* Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan serta melalui Grup pada *WhatsApp* seperti Grup Bakohumas serta Grup *WhatsApp* lainnya dalam kurun waktu bulan April sampai dengan bulan Juni tahun 2022 serta mendapatkan tanggapan yang positif dari Masyarakat.

##### b. Daftar Inventaris Masalah (DIM)/Tantangan

- Jumlah Sumber Daya Manusia yang belum ideal yang berdampak pada informasi yang disampaikan kurang *update*;
- Kurangnya Sumber Daya Manusia dengan kompetensi yang memadai;
- Terbatasnya sarana dan prasarana pendukung; dan
- Jaringan kurang mendukung.

##### c. Rencana tindak lanjut Bakohumas Kedepan

- Membuat konten dengan format *News On The Sport* dalam program *Flash News 14*;
- *Flash News 14* Sepekan merupakan program berita rangkuman selama seminggu terakhir yang digabungkan dengan *Podcast* Ngidu Jalan-Jalan;
- Ngidu Jalan-Jalan adalah *Podcast* ala Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dengan *Tagline* Ngobrol Asyik Sadar Pemilu;
- Literasi Demokrasi Pilih Pemula untuk membentuk Kader Demokrasi yang akan menjadi perpanjangan tangan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam mensosialisasikan Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak tahun 2024; dan
- Literasi Demokrasi Sejak Dini menysasar Anak-Anak tingkat Taman Kanak-Kanak (TK), Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) dengan tujuan

untuk membantu menyebarkan informasi Pemilu Serentak 2024 dengan membuat konten yang sifatnya mengedukasi Pemilih

## 5. PENUTUP

### a. Kesimpulan

Kegiatan yang dirancang oleh Bakohumas Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam upaya untuk mengencarkan Sosialisasi untuk Pemilu Serentak 2024 yang akan dilaksanakan hari Rabu tanggal 14 Februari 2024 dimana dalam produksinya melibatkan banyak pihak sehingga jangkauan sosialisasi semakin luas dengan harapan tingkat partisipasi Masyarakat dalam Pemilu yang akan datang semakin meningkat sebagai salah satu acuan keberhasilan Pelaksana Pemilu

### b. Saran

Agar kiranya bisa dilaksanakan secara berkelanjutan sebagai upaya peningkatan kapasitas sumber daya manusia sehingga informasi yang disampaikan semakin berkualitas.

Tabanan, 30 Juni 2022

Ketua Komisi Pemilihan Umum  
Kabupaten Tabanan, -



I Gede Petu Weda Subawa

**LAPORAN AKTIVITAS BAKOSUMAS  
KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN TASIKAMA  
BULAN : APRIL 9/19 JUNI TAHUN 2022 (PERIODE 1)**

NO	TANGGAL	KORNYER/REKRETA/KEGIATAN	SIKAP KE MEDIA MORIAL / WEBSITE / GROUP WA	BERAPA KALI DIKALAHUTUSI/ RANCOR?	BERAPA KALI DIPERIKSA/DIRUMAH KORSI?	ALIH BERITA
1	01-Apr-22	Peresmian Gedung Baru Insanasi di Paris Utara Danu Balar dan Bernadi, Waluyo	Facebook, Instagram, Tik Tok, dan WA	4	26	<a href="https://fb.watch/qp0C3y0d_U/">https://fb.watch/qp0C3y0d_U/</a> <a href="https://www.instagram.com/reel/C5yflL2q2V0/?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.instagram.com/reel/C5yflL2q2V0/?utm_source=ig_web_copy_link</a> <a href="https://www.tiktok.com/@pupulabernadi/video/7081417592799670402?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.tiktok.com/@pupulabernadi/video/7081417592799670402?utm_source=ig_web_copy_link</a> <a href="https://fb.watch/qp0C3y0d_U/">https://fb.watch/qp0C3y0d_U/</a>
2	01-Apr-22	KPU Tasikama Dalam Anggaran Peradilan	Facebook, Instagram, Twitter, Tik Tok, Youtube dan WA	6	27	<a href="https://www.instagram.com/reel/C5pcc3ny6XU/?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.instagram.com/reel/C5pcc3ny6XU/?utm_source=ig_web_copy_link</a> <a href="https://twitter.com/Tasikamabpa/status/1509703226607422662">https://twitter.com/Tasikamabpa/status/1509703226607422662</a> <a href="https://www.tiktok.com/@pupulabernadi/video/7081417592799670402?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.tiktok.com/@pupulabernadi/video/7081417592799670402?utm_source=ig_web_copy_link</a> <a href="https://www.youtube.com/watch?v=8666Vq41-ta0m&amp;list=PL5a031v1C5mg818w">https://www.youtube.com/watch?v=8666Vq41-ta0m&amp;list=PL5a031v1C5mg818w</a> <a href="https://fb.watch/qp0C3y0d_U/">https://fb.watch/qp0C3y0d_U/</a>
3	02-Apr-22	Selamat Menantikan Bulan Purnama bagi saudara-saudara kami yang merantau. Marihibur Ya Ramadhan	Facebook, Instagram, Twitter, dan WA	4	23	<a href="https://www.instagram.com/reel/C5p968L83F0/?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.instagram.com/reel/C5p968L83F0/?utm_source=ig_web_copy_link</a> <a href="https://twitter.com/Tasikamabpa/status/150928241133526028">https://twitter.com/Tasikamabpa/status/150928241133526028</a> <a href="https://fb.watch/qp0C3y0d_U/">https://fb.watch/qp0C3y0d_U/</a>
4	04-Apr-22	Siapa yang lebih tertarik Demokrasi yang lebih baik?	Facebook, Instagram, Twitter, Tik Tok dan WA	8	25	<a href="https://www.instagram.com/reel/C5UJw2p2106/?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.instagram.com/reel/C5UJw2p2106/?utm_source=ig_web_copy_link</a> <a href="https://fb.watch/qp0C3y0d_U/">https://fb.watch/qp0C3y0d_U/</a>
5	04-Apr-22	KPU Tasikama Dalam Anggaran Sosialisme 2022			10	<a href="https://twitter.com/Tasikamabpa/status/1510029680002095834">https://twitter.com/Tasikamabpa/status/1510029680002095834</a> <a href="https://www.tiktok.com/@pupulabernadi/video/7081417592799670402?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.tiktok.com/@pupulabernadi/video/7081417592799670402?utm_source=ig_web_copy_link</a>
6	04-Apr-22	KPU Tasikama Berikan Peradilan Publik	Youtube dan WA	2	16	<a href="https://www.youtube.com/watch?v=8666Vq41-ta0m&amp;list=PL5a031v1C5mg818w">https://www.youtube.com/watch?v=8666Vq41-ta0m&amp;list=PL5a031v1C5mg818w</a> <a href="https://fb-watch-qp0C3y0d-U/">https://fb-watch-qp0C3y0d-U/</a>
7	05-Apr-22	Selamat Perahu 2024, KPU Tasikama Berikan Akademi Demokrasi di Balaratu	Youtube dan WA	2	18	<a href="https://fb-watch-qp0C3y0d-U/">https://fb-watch-qp0C3y0d-U/</a> <a href="https://www.youtube.com/watch?v=8666Vq41-ta0m&amp;list=PL5a031v1C5mg818w">https://www.youtube.com/watch?v=8666Vq41-ta0m&amp;list=PL5a031v1C5mg818w</a>





16	06-Apr-22	<p>Keputusan Domisili oleh KPU Tindakan kepada Panitia Pemilih Lokal Madya Soreah, bahwa tidak melaksanakan Panitia KPU Tabanan sebagai pejabat sebagai narasumber di kegiatan Pendidikan Panitia Masyarakat Tabanan yang digelar oleh Kabupaten Tabanan di on belah.</p> <p>dan (b) (c) (2). Lalu Madya Soreah telah melaksanakan tugas penasehati Panitia, namun panitia peserta pada saat itu merasa terganggu pada pelaksanaan panitia, berfikir untuk mengorganisasi di ruang lab.</p>	9	21	<p>https://www.facebook.com/photo/?fbid=343507607809704&amp;set=pcb.343507607809704</p>
17	06-Apr-22	Sidang Sosialisasi KPU Tabanan Thaler Babak PMS	1	22	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>
18	06-Apr-22	KPU Tabanan Hadiri Sosialisasi Pemilihan Calon PMS	2	13	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>
19	06-Apr-22	Personel Pengamanan KPU Tabanan, "Melayang Monevitas"	3	17	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>
20	07-Apr-22	Sosialisasi Karangwan Pemuda KPU, "Dihadiri" KPU Tabanan	7	46	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>
21	07-Apr-22	Sopras, Sejalan KPU Tabanan mengorganikan Bala Sangkara yang diadakan di kabupaten atau kota/kabupaten Kota KPU Provinsi Tabanan Tengah dan selatan yang dilaksanakan sebagai bentuk kebermanian dan keaktifan	8	43	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>
22	08-Apr-22	Berkas/RE Akademi KPU untuk Penunjang Awal KPU Se Bali Sempang Pemuda Soreah 2024	2	62	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>
23	08-Apr-22	Agenda RE Money Politik BERKAS/REYA Soreah Penunjang KPU Bali	2	95	<p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p> <p>https://www.instagram.com/p/CvC7h3kqj0X/?utm_source=ig_web_copy_link</p>

No	Tgl	Kelembagaan / Kegiatan	Media	Frekuensi	Saluran	Link
24	31-Apr-22	Sosialisasi legal remisi (berita)	Facebook, Instagram, Twitter, YouTube, YouTube dan WA	6	25	<a href="https://www.facebook.com/aparabencana/video/1084486113410869/">https://www.facebook.com/aparabencana/video/1084486113410869/</a> <a href="https://www.instagram.com/reel/CvM23Mgkx57/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.instagram.com/reel/CvM23Mgkx57/?utm_source=ig_web_activity_shk</a> <a href="https://twitter.com/TahananNga">https://twitter.com/TahananNga</a>
25	11-Apr-22	Keputusan yudisial gugat (Gugat KPR) Tahanan (dari sisi I) Bulat Updat KPR Tahanan	YouTube dan WA	2	52	<a href="https://www.youtube.com/watch?v=5dncp8TtMck&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w">https://www.youtube.com/watch?v=5dncp8TtMck&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w</a> <a href="https://www.youtube.com/watch?v=5dncp8TtMck&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w">https://www.youtube.com/watch?v=5dncp8TtMck&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w</a>
26	11-Apr-22	KPR dan HARASLIJ Tahanan Berkecenderungan Pemukiman Suku Adanya Pemula di Kecamatan Marufi Tabanan, artikel (1/4/22).	Facebook, Instagram, Twitter, YouTube, YouTube dan WA	6	27	<a href="https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk</a> <a href="https://twitter.com/TahananNga">https://twitter.com/TahananNga</a>
27	11-Apr-22	SALAM PERSUKAWATI KPR & BANGUNAN TADANGAR berkecenderungan pemukiman Suku Adanya Pemula	YouTube dan WA	2	51	<a href="https://www.youtube.com/watch?v=V1m26Gj60k0&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w">https://www.youtube.com/watch?v=V1m26Gj60k0&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w</a>
28	11-Apr-22	KPR Tahanan meningkatkan "Perumahan" Program , Anggka KPR RI periode 2017 - 2022	Facebook, Instagram, Twitter, YouTube, YouTube dan WA	3	28	<a href="https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk</a> <a href="https://www.instagram.com/reel/CvM23Mgkx57/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.instagram.com/reel/CvM23Mgkx57/?utm_source=ig_web_activity_shk</a> <a href="https://twitter.com/TahananNga/status/1513487830097182811?platform=1">https://twitter.com/TahananNga/status/1513487830097182811?platform=1</a>
29	12-Apr-22	Haras Tahanan semakin struktur organisasi dan kepengurusan jasad tertentu kelompok KPR Tahanan, artikel (1/4/22)	Facebook, Instagram, Twitter dan WA	4	20	<a href="https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk</a> <a href="https://twitter.com/TahananNga/status/1513487830097182811?platform=1">https://twitter.com/TahananNga/status/1513487830097182811?platform=1</a> <a href="https://www.youtube.com/watch?v=5dncp8TtMck&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w">https://www.youtube.com/watch?v=5dncp8TtMck&amp;list=PL5426707976a_c099_4f1-3ba_3m_wb3p9p-1M3qg-w</a>
30	12-Apr-22	KPR Tahanan hasil rangkaian acara pemukiman anggota KPR RI periode 2022-2027 , artikel (1/4/22).	Facebook, Instagram, Twitter, YouTube dan WA	6	26	<a href="https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.facebook.com/1000096016170161/?utm_source=ig_web_activity_shk</a> <a href="https://twitter.com/TahananNga/status/1513487830097182811?platform=1">https://twitter.com/TahananNga/status/1513487830097182811?platform=1</a> <a href="https://www.instagram.com/reel/CvM23Mgkx57/?utm_source=ig_web_activity_shk">https://www.instagram.com/reel/CvM23Mgkx57/?utm_source=ig_web_activity_shk</a>

4



								<a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	40
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	14
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	40
31	13-Apr-22	Di luar Angkasa STU Mahasiswa Tabaran dan Angkasa 4 - 8 April tahun 2022	Webinar dan WA				2	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	14
32	13-Apr-22	"Makara Perisai," Laporan STU Tabaran	Webinar dan WA				2	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	16
33	13-Apr-22	Sedermawan STU Tabaran Mendukung Cita dan Tuhannya	Facebook, Instagram, Twitter, Website dan WA				5	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	15
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	24
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	63
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	15
34	13-Apr-22	STU Tabaran Serukan, "Ayo Yang Kallian Berikan Suara Mereka Putih..."	Webinar dan WA				2	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	23
35	13-Apr-22	Laporan STU Tabaran Disampaikan Berintegritas	Facebook, Instagram, Twitter, Website dan WA				3	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	19
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	26
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	31
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	14
36	13-Apr-22	Penemuan PAMM/BA di Jemberan, Menarib Senggang Perisai Berisak 2024	File (Tulis dan WA)				2	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	67
37	13-Apr-22	STU Tabaran Operasi Saka Adhikarya Perisai mumpuni Ismail Perisai Berisak 2024	Facebook, Instagram, Twitter, The Tole dan WA				5	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	24
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	26
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	17
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	19
38	14-Apr-22	PTSD Ditanggapi Sesuai Faktual	Facebook, Instagram, Twitter, Website dan WA				6	<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	21
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	26
								<a href="https://www.facebook.com/webcopylink/">https://www.facebook.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.instagram.com/webcopylink/">https://www.instagram.com/webcopylink/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q">https://www.youtube.com/channel/UC1R0C0x0Q</a>	46



						<a href="https://twitter.com/Tubansakayu/updates">https://twitter.com/Tubansakayu/updates</a>   <a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">1514461265317441536/photos</a>   <a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>	15			<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>
38	14-Apr-22	<p>Report dari Media KPU RI mengenai hal baru Presiden R. Joko Widodo, adalah merubah Anggota KPU RI dan Dewan Kehormatan 2022-2027.</p>	Facebook, Instagram dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	14			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
40	15-Apr-22	<p>Keluarga besar KPU Tubansakayu turut berduka atas meninggalnya Ip. Barasan, ST anggota KPU Instagram Huru</p>	Facebook, Instagram dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	24			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
41	17-Apr-22	<p>Report dari Media KPU RI mengenai hal baru Dewan Kehormatan Wajidiy Anggota KPU RI periode 2022-2027.</p>	Facebook, Instagram dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	16			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
42	17-Apr-22	<p>Report dari Media KPU RI mengenai hal baru, adalah berantainya kerja dan Struktur Penyelenggara Jwaah Huru Anggota KPU RI periode 2022-2027.</p>	Facebook, Instagram dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	37			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
43	17-Apr-22	<p>KPU Tubansakayu mengungkap, bahwa hal tersebut kepada anggota wawidara, itu yang mengungkap, sehingga mengungkap teroris pedoban dan dibredalng oleh Tuban.</p>	Facebook, Instagram dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	16			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
44	18-Apr-22	<p>Strategi KPU Tubansakayu, Huru Huru, Barasan</p>	Facebook, Instagram, Twitter, Youtube dan WA	5		<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	30			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
						<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	32			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
						<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	39			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
						<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	40			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>
						<a href="https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos">https://www.instagram.com/1514461265317441536/photos</a>	16			<a href="https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu">https://www.facebook.com/KPU.tubansakayu</a>

45	19-Apr-22	Hubungan antar lembaga di lingkungan KPU Tribunial 05 monitoring dan pengawasan oleh KPU Provinsi Bali, selanjutnya (19/04/22). Hadir Komisioner KPU Bali, RI Puris Bachriyanti, Sekretaris KPU Bali, I Muder Gha Permadi beserta staff. Informasi oleh Kerita dan Komisioner KPU Tribunial, Sekretaris dan kasubag. Halangan: dari pejabat KPU Gubernur Lirisna Gubernur Sulawesi De Anggren Insanudin dari BAKRI 1. Anggi.	4	20	Facebook, Instagram, Twitter dan WA	<a href="https://www.facebook.com/ptv10000131624/">https://www.facebook.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.instagram.com/ptv10000131624/">https://www.instagram.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/">https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk">https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk</a>
46	19-Apr-22	KPU se Dati setiap dan tanggal beresnya dari berkolaborasi, selanjutnya (19/04/22).	5	23	Facebook, Instagram, Twitter, YouTube dan WA	<a href="https://www.facebook.com/ptv10000131624/">https://www.facebook.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.instagram.com/ptv10000131624/">https://www.instagram.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/">https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk">https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk</a>
47	19-Apr-22	05.04.2022 Wada Salsana, Ketua KPU Tribunial turut memberikan pembinaan pada Kegiatan "Penelitian Publik Masyarakat Tribunes" yang dinas secara Wada membawakan materi "Masyarakat General Media Sebagai Kader Demokrasi Masyarakat Wanita Berstruktur 2024".	5	30	Facebook, Instagram, Twitter, Website dan WA	<a href="https://www.facebook.com/ptv10000131624/">https://www.facebook.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.instagram.com/ptv10000131624/">https://www.instagram.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/">https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk">https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk</a>
48	30-Apr-22	KPU Tribunial Hadiri Perencanaan Anggaran Sembunyi	5	20	Facebook, Instagram, Twitter, Website dan WA	<a href="https://www.facebook.com/ptv10000131624/">https://www.facebook.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.instagram.com/ptv10000131624/">https://www.instagram.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/">https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk">https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk</a>
49	21-Apr-23	Hadis-Ordey Technical Training, R.A Kartika Mard Bina pelatihan bimbingan bimbingan media yang pokok meningkatkan warga, Semarang Hari Pertama	5	24	Facebook Instagram, Twitter, YouTube dan WA	<a href="https://www.facebook.com/ptv10000131624/">https://www.facebook.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.instagram.com/ptv10000131624/">https://www.instagram.com/ptv10000131624/</a> <a href="https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/">https://www.tiktok.com/@ptv10000131624/</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk">https://www.youtube.com/channel/UC18631120Wk0540-4g_wch_copp_2sk</a>







65	19 May-22	<p>Reputasi rutin meningkat dipaparkan oleh Senang KPU Kabupaten 1 Ceder Pita Linda Suherwa dan Berkebang di rangai rapat kerusi KPU Tabanan. Hal ini yang menjadi pembicaraan diantaranya KPU Tabanan memusatkan perhatian dalam keadaan untuk visi visi keharisan laka, kesucian abstraksi pada terasng aplikasi Lintasi Hekuru yang perlu digantikan lagi untuk-sisinya serta data, perilih yang semakin ber-kadaban. Diolat sosialisasi menggunakan kegiatan berbagai pendempangan golongan internal dan eksternal, serta tak lupa untuk waling menggunakan laka utapan Pemula 2024 sudah sangat aktif dilibatkan orang-orang yang baik untuk keharisan.</p>	5	25	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p> <p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p> <p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
66	10-May-22	<p>Optimalisasi Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	21	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
67	10-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	21	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
68	10-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	21	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
69	31-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	21	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
70	11-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	20	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
71	13-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	24	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
72	14-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	187	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>
73	16-May-22	<p>Struktur dan Pelaksanaan Hal-hal yang Perlu Diperhatikan KPU Kabupaten</p>	2	19	<p>https://www.facebook.com/ptn2024/</p> <p>https://www.instagram.com/ptn2024/</p> <p>https://www.youtube.com/watch?v=7K3dRQJw</p>







						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	23				
00	06-May-23	KPU Tuban mengungkap Skema Menipongi Swadaya di 9 Kecamatan tahun 2022. Dengan Tindak adalah menyalahgunakan swadaya	Facebook, Instagram dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	20				
01	26-May-22	Keputusan Bupati Tuban, Ketua KPU Tuban hadir sebagai narasumber dalam kegiatan Pendidikan Politik yang diselenggarakan oleh Partai Hanura Tuban. Acara berlangsung di Kantor DPC Partai Hanura Tuban dan dihadiri pula oleh Ketua DPC Partai Hanura dan sebagai peserta adalah anak-anak voting partai Hanura Tuban.	Facebook, Instagram, Twitter dan WA	4		<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	23				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	30				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	14				
02	27-May-22	Bertindak Kader (KAMARAH, Dana Mekar Sari) Hadirkan KPU Tuban	Website dan WA	4		<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	20				
03	30-May-22	1 Desa Agung Lada Kabupaten Gian 1 Mado Oka Pratiwi bersama tim yang asalnya bertugas untuk mendata produk hukum di KPU Tuban akhirnya turut hadir pada sosialisasi STPP bulan Mei 2022 yang secara kolektif secara langsung berlangsung saat rangkaian (ke-4) KPU Tuban, Senin (30/5/22).	Facebook, Instagram, Twitter dan WA	4		<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	20				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	34				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	13				
04	30-May-22	REP/AMAS (BROKAS) (RI)	Facebook, Twitter, YouTube dan WA	3		<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	20				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	15				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	27				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	61				
05	30-May-23	Sistem Poin - KPUH bulan Mei 2022 di Kabupaten Tuban.	Facebook, Instagram, Twitter dan WA	4		<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	24				
						<a href="https://www.instagram.com/med104">https://www.instagram.com/med104</a> <a href="https://www.facebook.com/med104">https://www.facebook.com/med104</a> <a href="https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979">https://www.youtube.com/channel/UC1v1-229025608092979</a>	21				



96	30-May-22	PKWU Kabupaten Tabanan Mei 2022	Website dan WA	3	16	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
97	30-May-22	Promo Survei KPU Tabanan Temas Spesial	Website dan WA	3	13	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
98	31-May-22	Selaku 31 Mei 2022 bertempat di Sekretariat KPU Kecamatan Gajah Tabanan, 1 Gede Pura Winda Subawa (1 Survei KPU Tabanan) hadir undangan sebagai Narasumber dalam acara Pendidikan Politik dan Partisipasi warga KPU Kecamatan Gajah Tabanan yang digelar oleh KPU Kecamatan Gajah Tabanan.	Facebook, Instagram, Twitter dan WA	4	24	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
99	31-May-22	Literasi Digitalisasi Sejak Dini Menghadirkan KPU Tabanan	Website dan WA	2	27	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
100	31-May-22	KPU Tabanan Hamparan, "Tus Wan Hamungaré Diorganisasi"	Website dan WA	2	15	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
101	31-May-22	Tertanya, Apa Sudah Tahu Pemilu Serentak 2024	Website dan WA	2	45	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
102	01-Jun-22	SURVEI seni belajar Demokrasi & Pemilu, Yukamuk dan Dukung	Website dan WA	2	19	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
103	01-Jun-22	Pencapaian sebagai strategi negara adalah adalah simbol dari pembangunan suatu bangsa, dan juga adalah jalan, ya benar Indonesia dan bangsa Nusantara. Selamat Hari Pancasila 1 Juni 2022	Website dan WA	2	208	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
104	01-Jun-22	KPU Tabanan diabdikan Lela Made Suradi, Ketua Divisi Tabanan Penyelenggaraan Pemilu berkesan untuk kepada generasi muda dalam giat yang dipengerai oleh Kewenangan Tabanan. Adapun tema acara Pendidikan Politik tersebut adalah "Meningkatkan Gerakan Muda sebagai Mula Demokrasi yang Menghadirkan Pemuda Berprestasi 2024. Acara yang bertempat di Wc. Kecamatan Pecelot Tabanan tersebut diikuti oleh 281245 1 Rantai 1 (MANTAN).	Facebook, Instagram, Website dan WA	4	10	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>
105	03-Jun-22	YESSES, Tikuan Tahu Pemilu Serentak 2024	Website dan WA	2	150	<a href="https://www.facebook.com/tabananpkwu">https://www.facebook.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.instagram.com/tabananpkwu">https://www.instagram.com/tabananpkwu</a> , <a href="https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000">https://www.youtube.com/channel/UC82440003300000</a>















								<a href="https://www.instagram.com/teknokratika/status/15417779415149">https://www.instagram.com/teknokratika/status/15417779415149</a> <a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>
								<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>
								<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>
109	27-Jun-22	<p>STU Tahunan hadir sebagai pembicara di Desa Agriwisata Mandiri, Sambi (27/6) Kabupaten Tegal. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk dukungan STU terhadap program pembangunan desa di Desa Agriwisata Mandiri, Sambi Kabupaten Tegal. Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Desa dan Kepala Dusun setempat.</p>	5				<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>	
100	28-Jun-22	<p>STU Tahunan "3 Langkah Lebih Maju"</p>					<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>	
131	28-Jun-22	<p>Strategi ini baik untuk membantu kita dalam meningkatkan kualitas, bukan menurunkan dan meningkatkan sebelum berdiskusi</p>					<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>	
152	28-Jun-22	<p>Perkuat STU di Updatin anggaran (per bulan - 27 Juni 2022) untuk jadi yang sudah selesai</p>					<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>	
133	28-Jun-22	<p>Perkuat STU di Updatin anggaran (per bulan - 27 Juni 2022) untuk jadi yang sudah selesai</p>					<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>	
154	28-Jun-22	<p>Perkuat STU di Updatin anggaran (per bulan - 27 Juni 2022) untuk jadi yang sudah selesai</p>					<a href="https://www.facebook.com/teknokratika">https://www.facebook.com/teknokratika</a>	



155	26-Jun-22	Halus: Daftar Pemilih Berkecukupan, Kecamatan II Tahun 2022, tahun (2015), dibantu oleh Staf/abdi dan Partisipasi masyarakat Pemilih di Kabupaten. Acara tersebut digelar di ruang rapat Kantor KPU Tabanan dan dihadiri pula oleh Anggota KPU Dwi, A A Gusti Wido, Pribadi.	Facebook, Instagram, Twitter, Youtube, Foto Taban dan RT	0	7	<a href="https://www.facebook.com/photos/104139001340900340">https://www.facebook.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
156	26-Jun-22	KPU Tabanan bekerja sama dengan Dinas KPU Kota Matang			23	<a href="https://www.instagram.com/p/282861p70m/">https://www.instagram.com/p/282861p70m/</a>
157	26-Jun-22	KPU Tabanan dan Badan 1919 Tabanan Klana Tadapan Peristiwa November 2024 dalam Anifernal yang digelar pada 19/11 bertempat di Stadion 1619 Tabanan.	FB, Tik Tok dan WA	2	74	<a href="https://www.facebook.com/photos/104139001340900340">https://www.facebook.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
158	26-Jun-22	Sabar Update KPU Tabanan   Edisi 29 Juni 2022	Facebook, Instagram, Twitter, Tik Tok, Youtube, Foto Taban dan RT	7	22	<a href="https://www.instagram.com/photos/104139001340900340">https://www.instagram.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
159	25-Jun-22	Berita terbaru perihal pemilu 2024 yuk kita simak terus KPU Tabanan	Ym Tube dan WA	2	7	<a href="https://www.instagram.com/photos/104139001340900340">https://www.instagram.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
160	26-Jun-22	Ada Tunggai di TPS 15 Februari 2024.	Tik Tok dan WA	2	28	<a href="https://www.instagram.com/photos/104139001340900340">https://www.instagram.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
161	29-Jun-22	24 Juni, Siap	Tik Tok dan WA	3	10	<a href="https://www.instagram.com/photos/104139001340900340">https://www.instagram.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
162	29-Jun-22	Siapa yang akan menjadi KPU Tabanan	Whatsapp dan WA	2	26	<a href="https://www.instagram.com/photos/104139001340900340">https://www.instagram.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176
163	26-Jun-22	Wujud Nyawa, Keras Deyan Hidupan dan Perjuangan KPU Tabanan: sosisialisasi pengabdian KPU Tabanan, edisi (20/6/22)	Facebook, Instagram, Twitter, Youtube dan WA	2	9	<a href="https://www.instagram.com/photos/104139001340900340">https://www.instagram.com/photos/104139001340900340</a> dwi-pcb-107006099133176



